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令和４年度湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

＜全体会議（第１５回定例会）議事録＞ 

 

日時：２０２２年（令和４年）１２月１日（木）１９：００～２０：３０ 

場所：湘南大庭市民センター ２階 第２談話室 

出席者：６名 

欠席者：３名 

（事務局）湘南大庭市民センター 矢内センター長、齊藤主幹、菅谷 

 

１ 前回の確認事項 

・第１４回定例会議事録（案）→ 全体承認（事前にメールにて確認済） 

 

２ 報告事項 

(1) 郷土づくり推進会議 地区交流会（11/29）について 

  ・公募のみで構成していることについて反響があった。 

  ・湘南台地区の予算措置について確認した。 

(2) シェアサイクルの展開について 

●12/10地域回覧を行う。 

  ●市が所管する公園へのサイクルポート設置について公園課に依頼、設置に向 

けて取り組んでいる。 

  ・公園以外の自治会館、市民の家については、公園への設置状況をふまえて補 

完するかたちで検討していく。 

  ・公園への設置にあたっては、公園利用者の駐輪スペース設置（波多野副議長 

の提案）についてもあわせて検討していく。 

(3) ドコモスマホ教室（11/30）について 

    ・合計３１名参加（昨年度のスマホ教室受講者）。 

  ・内容が初心者向けでがっかりしたとの意見あり。 

→内容を明確にして講座を開催する必要がある。 

・複数回（５回程度）１セットにして、開催することを検討する。 

  ・公民館事業でも実施予定と聞いている。郷土づくりでも行う場合は、すみ 

わけを行う必要がある。 

   →公民館では、今年度に電子マネー関係の講座を開催予定とのこと。 

  ●12/16（金）にマイナンバーにかかるスマホ教室を開催する。 

   →当日参加者３１名には周知済、その他、センター内に掲示、声かけなどを 

行い参加者を募る。 
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３ 今後の動き 

(1) 村田会湘南大庭病院との連携について 

    ・次回定例会（12/15）に担当者が説明に来る。 

(2) まちかど健康相談について 

●1/31（火）・2/1（水）開催予定、12/6（火）に会場予約、保健医療センター 

は調整済。 

●1/10地域回覧にて周知を行う。 

・明治地区で同様の取組を行っている事例がある。 

(3) けやき通り健康・景観づくり推進事業について 

●財政課から連絡事項あり：「現在要求の１８本から本数を精査し９本程度とす 

ること」、「不足等があれば路面シールなどで補完すること」、「２か年ではな 

く単年度事業とすること」 

  ・減となる理由について確認しておくこと（後日査定コメントあり）。 

  ・既存のかわせみ掲示板（市民センター管理、約５０本）を活用することも検 

討する。 

  ・看板作成単価の引き下げ等も検討する。 

(4) デジタル推進室との意見交換 

（「デジタルを活用した暮らしやすいまちづくり」） 

    ・主体：地域活性化協議会（12/2 18時～ 第１談話室）※参加できる方のみ 

  ・地域活性化協議会の他、郷土づくり推進会議も参加する。（ポータルサイト運 

営委員会 山本氏も参加） 

 

４ その他 

(1) 湘南大庭ゴルフでコミュニケーションコンペについて 

  ・今後も継続していく。 

  ・今回参加者が他に声かけを行い輪を広げていく。費用も安くなる。 

(2) 全体集会について 

●２月中の土曜日・午前中、小ホールを予約すること。 

 →活動報告の他、菅原委員が計画中の講演会 等。 

 →１月に地域回覧を行う。 

 

・次回 １２月１５日（木）１９時～ 第２談話室   

 

以 上 


